

## Carta de Jones a Estados Unidos

Hola:

Mi nombre es Jones. Vivo en Nueva York, Estados Unidos, tengo 25 años y soy hippie porque quiero acabar con la guerra, porque tengo dos hijas y sólo le quiero pedir a mi país: **¡amor y paz, muchachos!**

Están causando miedo y destrucción al medio ambiente con la guerra, ¿por qué estamos provocando a otros países? ¿Para qué queremos sus recursos si nosotros también tenemos los nuestros? Con la guerra, nada más que un pequeño grupo de la sociedad se beneficia, mientras que nosotros la pasamos mal.

Antes, yo no comprendía esto, sólo estaba pensando en el trabajo y en ayudar a mi familia. Pero un día conocí a York, que era un soldado que estaba en mi compañía. Él me ayudó a entender que detrás de las guerras sólo hay negocios y muertes innecesarias. Él tenía una hermana que era hippie y organizaba protestas y huelgas contra las guerras, como la de Vietnam, para salvar las vidas de los soldados. Ella me ayudó a comprender la importancia de ser hippie y participar de las protestas en contra de la violencia.

Acá les dejo una foto con mi nuevo look  
Espero que en el futuro reflexionen



Jones

